



EL partido de entrenamiento jugado el pasado domingo contra el Reus nos deparó la oportunidad de hacer subir a la casilla un número que como el siete, andó toda la temporada de vacaciones... por lo menos en nuestro marcador.

NADA niega que el Reus es un equipo tan malo... como verbigracia el Stade, Olympique Perpignanais para no remontarnos a más lejos. La diferencia estriba en que el domingo resolvimos el partido tal y como veníamos haciéndolo en la primera ronda del torneo.

SUBIERON a la casilla siete goles, más otros siete que se apearon en los postes y travesaños.

SE aguantó el partido a todo tren, carburando el equipo por los raíles marcados por Soler, como corren y carburan las buenas locomotoras. Y llegando a la Estación-Término de los Noventa Minutos sur Mer, todavía a nuestro Talgo le quedaban arrestos para emprender nuevo viaje.

VIMOS, vimos y vimos en verdad tantas cosas, que estuvimos a punto, con franqueza de no creerlas.

LA Medicina ha avanzado ya tanto, que una inyección es cosa que siempre al enfermo le viene de perilla.

NO sabemos si ustedes vieron a nuestros jugadores andar por la calle *maniatados* en la mañana del domingo. Lo cierto fué que uno se dirigió a nosotros para denunciarnos que lo habían secuestrado.

AHORA que el pan y el aceite se dan ya sin cartilla, han tasado a un cigarrillo por día la ración de avellanas a once hombres.

EL árbitro, señor Gispert, tuvo su noche, más que su día. Suerte que tanto el Guixols como el Reus entrenaron, como decimos, a sus equipos, cosa que equivale a decir que el árbitro no hacia ninguna falta.

KIK

GUIXOLS 7 - REUS 1

El Guixols con moral y disciplina aplasta a un Reus con más entusiasmo que clase

Todos los comentarios que se hacían hace quince días, alrededor del encuentro que se disputó el pasado domingo entre el Guixols y el Reus, eran de un pesimismo subido, y los más aficionados a verlo todo negro, no daban por el resultado, ni una perra gorda; pero la Junta de nuestro Club decano, en un esfuerzo más, para conducir a buen puerto la maltrecha nave futbolística, se puso en contacto con el ex internacional españolista Soler, e inmediatamente asumió la dirección técnica de nuestro Guixols, imponiendo orden, disciplina y dosificación de esfuerzos a los jugadores, y todos empezamos a respirar con mucho más alivio, y a última hora, quien más quien menos, pronosticaba que el Reus pagaría los malos humores de los pecados pasados, y así fué. Los de la ciudad del General Prim, no pudieron aguantar la avalancha guixolense, pues constantemente tuvieron encima de su marco, defendido valientemente por el joven Maté, a cinco delanteros hambrientos de balón y de goles, y si todo terminó con un 7, fué debido a que a los reusenses, el Santo se les presentó de cara, si no, encajan una goleada mayúscula, tanta fué la diferencia de clase y de dominio; pero todo ello ocurrió porqué en la banda había un hombre que atento vigilaba la labor de todos y cada uno de los que vestían la camiseta azulgrana, y... la mirada y el juicio de Soler, pudo, como continuará pudiendo, lo que en toda la segunda vuelta no habíamos visto: Amor a un club que se desvela por sus jugadores. Ganas de jugar y agradecer de esta forma, los sa-

crificios de toda una afición. Amor propio, que es la forma como un jugador denota estimación por su deporte favorito. Todo esto lo vimos el pasado domingo, y por eso se ganó, y se ganó bien.

Alguien, no lo dudo, dirá que el Reus no es equipo para militar en una Regional A, pero el Guixols ha jugado contra equipos muy inferiores a él, y los resultados están a la memoria de todos, y para no remontarnos mucho, recordemos el triste papel efectuado contra los muchachos de Perpiñan, que si no son inferiores al Reus, poco les falta.

De la actuación de los visitantes, diremos que todos pusieron mucho entusiasmo, pero careciendo de clase y enfrentados a un once con interés de rehabilitarse, no pudieron hacer otra cosa que capear el temporal y salir lo mejor librados posible.

Del Guixols diremos, que la línea más completa fué la delantera, no por lo que refleja el marcador, sino por la cantidad enorme de jugadas que crearon, y por el entusiasmo desplegado, no rehuendo nunca el choque en disputa del balón, aunque todo el encuentro fué jugado con una gran nobleza por ambos equipos.

Dirigió el partido, el colegiado señor Gispert, cuya actuación fué muy mediocre, dado que el encuentro no ofreció ni la más mínima complicación, por lo que sus numerosos fallos, fueron más tenidos en cuenta. A sus órdenes los equipos se alinearon así:

REUS: Maté, Bultó-Norte-Garriga, Gazeas-Epi, Pamies-Terradellas-Pons-Buenofuente-Escaix.

GUIXOLS: Gonzalez, Jacomet-Arquer-Terrades, Vilagrán-Sancho, Sánchez-Segura-Pallarés-

Aylagas-Petit.—

Al medio minuto de haber sido puesta la pelota en juego ya se produjo el primer córner, de los diez y seis que fueron ejecutados en la portería defendida por Maté—ocho en cada tiempo—preludio, del gran dominio que a lo largo de los noventa minutos, ejerció el Guixols sobre los reusenses.

A los 11 m. un frekik ejecutado portentosamente por Sánchez, da en el travesaño, y Pallarés oportuno, de cabeza deposita el esférico en la red, siendo este tanto, el que inició la goleada.

Se suceden las faltas cerca del área de los visitantes, el balón ronda constantemente a escasos metros del marco de Maté, pero no es hasta los 19 m. que sube el segundo tanto en el marcador obra este de Segura.

A los 28, Petit, el discutido exterior derecha que en el encuentro del domingo, nos demostró que entre sus cualidades figura la oportunidad, consiguió el tercero, con el cual terminó el primer tiempo.

Después del descanso, y a los cuatro minutos, Pallarés consiguió el cuarto; a los 20, y dentro de una pequeña reacción forastera, se produce una mala inteligencia entre nuestros defensores, valiéndoles su único tanto.

En el minuto 26 y con ocasión de ejecutarse uno de los muchos córners contra la puerta reusense, Pallarés de cabeza obtuvo el quinto. A los 35 minutos Petit volvió a hacer variar el marcador, y tres minutos después, un gran chut de Segura es despejado a córner en una formidable estirada de Maté, que tirado por Sánchez, da ocasión a Pallarés para dejar el resultado definitivo.—GOL

El Torneo en marcha

Resultados del domingo

- 2 Moncada—Mollet 3
- 5 Amposta—Vilafranca 2
- 2 Vich—Arenys M. 1
- 1 Figueras—Palamós 1
- 1 Recreativo—Pueblo S. 4
- 7 Guixols—Reus 1
- 0 Calella—Horta 2
- 1 Júpiter—La Cava 0

CLASIFICACIÓN

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Horta	29	17	3	9	61	49	37
Mollet	29	15	6	8	69	54	36
Pblo. Seco	29	14	7	8	7	66	35
Amposta	29	14	6	9	8	58	34
Figueras	29	13	7	9	71	47	33
Vilafranca	29	13	6	10	55	57	32
Calella	29	13	5	11	72	69	31
La Cava	29	14	2	13	76	58	30
GUIXOLS	29	12	6	11	56	59	30
Arenys Mar	29	13	3	13	58	66	29
Júpiter	29	12	3	14	55	62	27
Moncada	29	12	2	15	59	60	26
PALAMÓS	29	11	3	15	66	66	25
Vich	29	11	3	15	46	52	25
Recreativo	29	10	3	16	51	64	23
Reus	29	3	5	21	32	103	11

Ultima Jornada

- Vilafranca—Moncada
- Arenys M—Amposta
- Palamós—Vich
- Pueblo Seco—Figueras
- Reus—Recreativo
- Horta—Guixols
- La Cava—Calella
- Mollet—Júpiter

GIL MATEU
CARBONES VEGETALES - TACOS Y LEÑAS de todas clases
Encargos: Travesía Bolta, 3 - Tel. 212

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

Hotel "LES NOIES"

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

NOVEDADES GRAU
Rutlla, 19 - Teléfono 226

Concurso futbolístico de ANCORA

El optimismo de la afición guixolense se reflejó también en el Concurso de Ancora, al pronosticar muchos concursantes resultados favorables a los colores locales por los tanteos de 4 a 1, 5 a 1 y 6 a 1, pero... el 7 a 1 quedó sin pronóstico y no pudo ser adjudicado el premio de Pippermint GET que servirá para el encuentro final del presente Campeonato. Horta-Guixols. partido en el que nuestro Club puede conseguir mucho caso de ganarlo. Pronostique el resultado exacto y remita el Boleto en Gruart moner. Mayor. 42 o en Rutlla 19, antes de las 14 horas de domingo.

FIGUERAS 1 - PALAMOS 1

Magnífico empate ante un Figueras difícil

El partido que el Palamós resolvió en Figueras fué difícil y meritorio. Necesitaba de un modo vital un punto para poder clasificarse para la liguilla. Y fué a por él. Fué un punto conquistado no por suerte, sino por el tesón desplegado por nuestros jugadores. Supieron defenderse y aguantar los momentos de euforia de los jugadores del Figueras, cuando éstos y valiéndose de todos los procedimientos, querían aumentar el 1 a 0 que habían conseguido, luego de esfuerzos máximos, a los 20 minutos de la segunda parte. Y aguantando este mínimo resultado adverso se les presentó la oportunidad ansiada de poder marcar, poco antes del final, en jugada esforzada y de poner en jaque la puerta de Carberol.

El partido comenzó con dominio alterno, para pronto tomar la iniciativa del juego el Palamós; pero se malogran frente a puerta ya por lentitud o por las actuaciones siempre acertadas de Carbonell. Bravo, a los 10 minutos tira bien a puerta, pero un defensa desvía a córner. Reacciona el Figueras, imponente,

y ahora es Companys quien evita un gol al despejar una pelota que se colaba en la red, batiendo ya Galcerán. Y así continuó toda la primera parte; ambas puertas pasaron momentos de apuro, bien solucionados por las líneas defensivas, ejecutándose varios córners por ambas partes.

En la segunda parte el Figueras salió jugando en forma de rodillo, para abatirlo todo. Sin embargo el Palamós aguantó bien, si bien a los 15 m. vió su meta batida; se le castigó con frekik, y Garriga marcó. Se lesionó Rosés, quien permutó con Companys. Pero al no cuajar éste en tal sitio, vuelve Rosés a central. La presión del Figueras va cediendo al propio tiempo que la delantera del Palamós va encontrando su sitio en el campo. Faltando 4 m., Enrique burla una fuerte entrada de Brugué, centra, rematando Cañellas, Carberol no puede parar, acude una defensa y se origina un barullo que resuelve Fontás al introducir el balón en la meta figuerense.

El partido aun duró 8 minutos, pasándose así del tiempo regla-

mentario, sin que variara el resultado.

En el Palamós se distinguió Galcerán. Boj, Rosés y Companys no se anduvieron por las ramas. Cañellas como siempre creó muchísimo juego. Fontás destruyó más el juego del contrario que no creó juego propio. Sánchez estuvo mejor que otras veces, haciendo los pases más largos. Bravo y Enrique sin plantar cara al juego bronco de Brugués y Añol. Tost mejor que Prades, aun cuando ambos estuvieron incansables.

El árbitro casero, sin ganas pero de perjudicarnos. Por cada penal que no pitó al Palamós dejó de pitar tres al Figueras.

El Palamós alineó a Galcerán, Boj, Rosés, Companys, Tost, Rrades, Enrique, Cañellas, Fontás, Sánchez y Bravo.

El Figueras a Carberol, Añol, Carbonell, Brugués, Rodri, Mallart, Coll, Zulueta, Segarra, Muela y Garriga.—STOP

J. SABA Tiene el gusto de ofrecer a sus distinguidos clientes y amigos su **SALÓN DE PELUQUERÍA PARA CABALLERO completamente reformado**
RAMBLA JOSÉ ANTONIO, 14 (Junto Hotel «LES NOIES»)

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN

Simón ARARÁ Artículos verano
Rutlla, 10
ESPARTERÍA Y MUEBLES

Concurso Futbolístico de ANCORA

Jornada correspondiente al 13 de Abril de 1952

Patrocinado por: Pippermint GET
Representante y distribuidor: Gruartmoner - San Feliu de Guixols

Horta - Guixols

PREMIO: 6 miniaturas Pippermint GET
(Firma)

Nombre.....
Calle.....
Población.....

PASTELERIA
La Vienesa

GARAJE CENTRAL

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Hostal de La Gavina
Aguas carbónicas
La Mascota

BARBERIA **BASART**

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

JUAN RASET
CONTRATISTA DE OBRAS
Comunica a sus clientes y al público en general su nuevo domicilio en
Calle Santo Domingo, 49
SAN FELIU DE GUIXOLS
Imprenta BARNES—Palamós